

L'Union Européenne et Cuba signent un accord cadre pour la coopération bilatérale



La Havane, 11 mars, (RHC-AFP) .-Cuba et l'Union européenne ont signé aujourd'hui à la Havane un accord cadre pour normaliser pleinement leurs relations.

Après presque deux ans d'intenses négociations, l'accord de coopération et de dialogue politique a été signé par Christian Leffler, Secrétaire adjoint pour les questions économiques et globales de l'UE et par le Vice-ministre cubain des affaires étrangères Abelardo Moreno, au siège du Ministère cubain des affaires étrangères

L'accord a été signé en présence de la chef de la diplomatie de l'Union Européenne Federica Mogherini et du ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez.

Cuba était le seul pays de l'Amérique Latine qui manquaient d'un accord de dialogue politique avec l'UE.

En avril 2014 le bloc a entamé des négociations afin de laisser derrière la «Position commune» prise en 1996, qui posait des conditions à la coopération.

"Cet accord marque la fin de la Position commune- a déclaré Fédérica Mogherini, qui a fait savoir que l'UE fera les pas nécessaires pour "abroger formellement cette norme".

Le ministre cubain des Affaires étrangères s'est félicité du final heureux d'une négociation complexe qui a été réalisée en 7 séries.

"Il s'est agi d'un processus dynamique, qui n'a pas manqué de complexités-a-t-il précisé.

Une déclaration commune souligne: "De cette façon, les relations entre Cuba et l'UE pourront se consolider à moyen et long termes, sur la base du respect, de la réciprocité et des bénéfices mutuels».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/86980-lunion-europeenne-et-cuba-signent-un-accord-cadre-pour-la-cooperation-bilaterale>



Radio Habana Cuba